

Die Coronabestie

Corona hält uns alle fest im Zaum,
ach, wär's doch alles nur ein böser Traum.
Der Virus ist ´ne wahre Plage,
was sind das nur für schlimme Tage?!

Diese Masken sind echt ein Graus,
da bleibt man doch lieber ganz zuhaus´.
Desinfektionsmittel sind wie täglich Brot
und soll´n uns helfen in der Not.

Corona lässt uns alle leiden,
jeden persönlichen Kontakt soll´n wir meiden.
Virus-Mutationen werden immer krasser,
ich mutier´ zum Virushasser!

Der Virus leuchtet gefährlich rot
und bringt uns allen noch den Tod.
Corona ist wie einst die Pest,
wenn's vorbei ist, feiern wir ein Fest!!!

Von Greta U.